



## Luftiger Materialtransport

Die Senn Transport AG ist im Talkessel Schwyz bestens dafür bekannt, dass sie ihre Güter mit ihren Lieferwagen oder LKW's auf den Strassen transportiert und ausliefert. Darum war es für uns eine grosse Freude, einmal so richtig abzuheben!

An einem sonnigen Montagmorgen im Juli durften wir mit der Firma swiss helicopter aus Erstfeld einen Materialtransportflug starten. Nachdem die Firma Senn Transport AG die Ware nach Morschach SZ transportierte, wurde alles in den Helikopter verladen. Unser Chauffeur durfte für einmal das Steuer dem Piloten überlassen und den eindrucksvollen Höhenflug zum Fronalpstock geniessen, bevor es ans Abladen ging.